



Carte postale, début du 20e siècle : vue d'ensemble de la route de Laval (actuelle rue Robert-Glétron) depuis l'ouest.

Référence du document reproduit :

- **La Mayenne. Vaiges. Arrivée route de Laval.** Laval : Alliaume, s.d. [1er quart 20e siècle]. 1 impr. photoméc. (carte postale). (Collection particulière).

IVR52_20045303256NUCA

Auteur de l'illustration (reproduction) : François Lasa

Auteur du document reproduit : Alliaume

(c) Editions Alliaume ; (c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Collection particulière

communication libre, reproduction soumise à autorisation